

شرکـــة زجــــاج هـــجـــــان ش.م.ع.ع MAJAN GLASS COMPANY S.A.O.G.







س.ت رقم ۲/۲ه۱۹۶/۳ رقم بطاقة ضريبة : ٨٠٧٠٣٢٤ رقم تعريف دافع الضرائب: ٤٨٩٠ رقم الضريبة: OM ۱۱۰۰۰۳۳۸۴

C.H.NO.: 3/19456/6	
Tax card No - 8070324, TIN	- 4890
VATIN: OM1100003384	

VATIN:	OM11	00003384	
--------	------	----------	--

Date: 28.03.2023	التاريخ :28.03.2023
Resolutions approved at the Extraordinary general meeting and ordinary annual general meeting of Majan Glass Company SAOG	القرارات المتخذة في اجتماع الجمعية العامة غير العادية و الجمعية العادية السنوية الجمعية العادية السنوية الشركة زجاج مجان ش.م.ع.ع
The Extraordinary general and the ordinary annual general meeting of Majan Glass Co .SAOG was held on Tuesday , 28 March 2023 at 5 .00 p.m., via the electronic platform to hold general meetings, which can be accessed through the website of the Muscat Clearing and Depository Company (www.mcd.gov.om) .	تم عقد اجتماعي اجتماع الجمعية العامة غير العادية و الجمعية العامة العادية السنوية لشركة زجاج مجان ش.م.ع.ع في يوم الثلاثاء 28 مارس 2023 ، في تمام الساعة 5.00 مساءً. وذلك عبر المنصة الإلكترونية لإنعقاد الجمعيات العامة والتي يمكن الدخول إليها عبر موقع شركة مسقط للمقاصة والإيداع يمكن الدخول إليها عبر موقع شركة مسقط للمقاصة والإيداع (www.mcd.gov.om).
First : Extraordinary general meeting	اولا: الجمعية العامة غير العادية
The shareholders discussed the company's financial situation and approved the measures according to the proposal of the Board of Directors.	تمت مناقشة اوضاع الشركة المتعثرة من المساهمين وتمت الموافقة على التدابير اللازمة في هذا الشان وفقا لمقترح مجلس الادارة.
Second: Ordinary annual general meeting	ثانيا: الجمعية العامة العادية السنوية لشركة
1. The Board of Directors for the financial year ended on 31/12/2022 was approved.	1- تمت الموافقة على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022
2. The company's Corporate Governance Report for the financial year ended on 31/12/2022 was approved.	2- تمت الموافقة على تنظيم وإدارة الشركة عن السنة المالية المنتهية 31 ديسمبر 2022
3. The Board of Directors performance report for the financial year ended 31st December 2022, was approved	3- تمت الموافقة على تقرير قياس أداء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 2022/12/31 .
4. The auditor's report and the balance sheet and profit and loss account for the financial year ended on 31/12/2022 was approved.	4- تمت الموافقة على تقرير مراقب الحسابات عن البيانات المالية المدققه للشركة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022
5. The shareholders approved the sitting fees payable to the Board of Directors for the year ended 31 December 2022 and the planned payment for the forthcoming financial year ending 31 December 2023.	5- تمت الموافقة على بدل حضور جلسات مجلس الإدارة واللجان المنبثقة التي تقاضاها أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022 ، وتم تحديد مقدار البدل للسنة المالية القادمة التي ستنتهي في 31 ديسمبر 2023.
6. The AGM was notified about the related parties transactions the company entered into	6 تمت احاطت الجمعية بالتعاملات التي اجرتها الشركة مع الاطراف ذات العلاقة السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022.

(٩٦٨) ٢٦٧٥ منطقة صحار الصناعية، سلطنة عمان - هاتف: ٢٦٧٥١٦٥٤ /٥ /٦، فاكس: ٢٦٧٥١٦٥٨ (٩٦٨) Office / Factory: P.O.Box: 17, Postal Code: 327, Sohar Industrial Estate, Sultanate of Oman - Tel.: (968) 26751654 E-mail: info@majanglass.com/Website: www.majanglass.com



VATIN: OM1100003384

G L A S S C.R.No.: 3/19456/6 Tax card No – 8070324, TIN – 4890

شـركـــة زجــــاج هــجـــــان ش.م.ع.ع MAJAN GLASS COMPANY S.A.O.G.





س.ت رقم ٦/٦٩٤٥٦/٣ رقم بطاقة ضريبة: ۸۰۷۰۳۱۶ رقم تعريف دافع الضرائب: ۵۹۵ رقم الضريبة: ۳۳۸۰

during the financial year ended 31 December 2022	
7. The amount allocated and spent for the company's social responsibilities for the year ended on 31 December 2022 was approved.	7. تمت الموافقة على التبرعات التي صرفت لدعم خدمات المجتمع خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022
8. The allocation of RO 500/- (Five hundred RO) to fulfill the company's social responsibilities for the year ending on 31 December 2022 was approved.	 8. تمت الموافقة على تخصيص مبلغ 500 ريال عماني لدعم خدمات المجتمع خلال السنة المالية التي ستنتهي في31 ديسمبر 2022
9. The shareholders elected Mr. Omar Al Rasbi, independent board member to fill a vacant seat in the company's board.	9 انتخب المساهمون عضو مجلس الإدارة الفاضل/ عمر الراسبي ، عضو مستقل لملء مقعد شاغر بمجلس الإدارة.
10. M/S Abu Timam Grant Thornton was appointed as statutory auditors of the Company for the financial year ending 31st December 2023 and their remuneration was fixed.	10. تمت الموافقة على تعيين أبو تيمام جرانت ثورنتون كمراقب لحسابات الشركة للسنة المالية التي ستنتهي في 31 ديسمبر 2023 وتم تحديد أتعابهم.
For Majan Glass Company SAOG	ع ع/ شركة زجاج مجان ش.م.ع.ع
Statemens	Attour
Deepak A.Adnani Financial Controller & Company Secretary 28 March 2023	ديباك عدناني المراقب المالي وسكرتير الشركة 28 مارس 2023

